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L’anno 2022 il giorno 08 del mese di settembre alle ore 14.30 nei locali del Consiglio nel 
Tribunale di Torre Annunziata, a seguito di regolare convocazione si è riunito il Consiglio 
dell’Ordine sotto la Presidenza dell’Avv. Luisa Liguoro assistito dal Consigliere Segretario Avv. 
Rachele Palomba per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. Pratiche istituzionali – giuramenti avvocato; 
2. Problematiche GdP – delibera; 
3. Incarico DPO, eventuale proroga - delibera; 
4. Acquisto agende legali 2023 –  delibera; 
5. Discussione su iter rilascio attestazione iscrizione albo patrocinanti dinanzi alle Magistrature 

superiori - discussione;  
6. Organizzazione consegna medaglie d’oro e toghe d’onore – discussione e delibera; 
7. Istituzione presidio medico presso il Tribunale - discussione e delibera; 
8. Organizzazione Gran Gala dell’Avvocatura – discussione e delibera; 
9. Questione iscrizione Albo delegati Tribunale Santa Maria Capua a Vetere - discussione; 
10. Riattivazione sportello del cittadino – discussione; 
11. Nomina responsabile della comunicazione per il COA – delibera; 
12. Comunicazioni Presidente, Vice Presidente, Segretario e Tesoriere; 
13. Manifestazione di interesse per individuazione società che si occupi del concorso dipendenti 
14. eventuali e varie. 

 
Sono presenti:  
 

IL PRESIDENTE ILCONS.SEGRETARIO IL CONS. TESORIERE 
X AVV. LUISA 

LIGUORO 
X AVV. RACHELE 

PALOMBA 
X AVV. FAUSTA A. 

CIRILLO 
 

I CONSIGLIERI AVVOCATI:  
X AVV. ROSARIO ALFANO X AVV. ANNA MEROLLA 
 AVV. ESTER DI MARTINO  AVV. FRANCESCO PANE 

X AVV. EMANUELA ESPOSITO X AVV. VINCENZO POLESE 
 AVV. RAFFAELE FERRARO X AVV. ANTONINO RAFFONE 

X AVV. MARIA FORMISANO X AVV. MARIO SABBIA 
X AVV. GENNARO IMBO’ X AVV. FRANCESCO SAVASTANO 
X AVV. FRANCESCO MADDALONI  AVV. GENNARO SOMMA 
 AVV. LIBORIO MENNELLA  AVV. ANTONIO SUARATO 

X AVV. GIOVANNI MERLINO  AVV. GIOVANNI VISCO 
 
Preliminarmente si approva il verbale della seduta di Consiglio del 26/07/2022 con l’astensione dei 
Consiglieri alla stessa assenti e con le seguenti precisazioni : Sul punto 4) si aggiunge “ su parere 
consultivo del Presidente della Commissione Patrimonio, avv. Maddaloni che tutti ringraziamo, si 
disdice il contratto dell’immobile sito in via Nazionale 999 Torre del Greco essendo lo stesso poco 
adatto alle esigenze del COA. Il tutto con un risparmio complessivo per le casse del COA di circa 
€15.000,00= 
Sul punto 17) si precisa che l’istituzione del  contributo di € 200,00= per l’iscrizione delle SPA 
all’albo forense è annuale. Inoltre sul medisimo punto si precisa che l’esenzione dal pagamento del 
detto contributo riguarda le società in cui tutti i soci ed amministratori sono iscritti al COA di Torre 
Annunziata.  
Preliminarmente prende la parola l’avv Maddaloni, il quale evidenzia che con comunicazione Prot.   
2168/22 indirizzata al dott. Gennaro Baiano e firmata dal Consigliere Segretario, dal sottoscritto e 
dal Presidente, ha sollecitato ulteriormente l’ufficio di Presidenza del Tribunale a fornire 
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ALFANO ANGELA (PROT. 2018/22), MASSA SARA (PROT. 2162/22), MONACO MARINA 
(PROT. 2201/22), MANNIELLO NICCOLO’ (PROT. 2214/22), PASSARELLI MARGHERITA 
(PROT. 2220/22) 
 
AUTORIZZAZIONE ALLA NOTIFICA IN PROPRIO DI ATTI 
SOMMA VALENTINO (PROT. 2221/22), SCARFATO VINCENZO (PROT. 2222/22) 
 
RILASCIO PARERE DI CONGRUITÀ 
SI ASSEGNA LA RICHIESTA DI PARERE DELL’AVV. ANTONINO DI SOMMA (PROT. 
2158/22) ALL’AVV. EMANUELA ESPOSITO 
 
AMMISSIONI AL PATROCINIO A SPESE DELLO STATO 

 
 
AMMISSIONI AL PATROCINIO A SPESE DELLO STATO DA RICONOSCO 

 
 
 
 
 
 
  

   
 
 
 
 
 
 
 
 

  
   

 
 

 
  
ESPOSTI DISCIPLINARI 

 

 
 

SI DISPONE LA TRASMISSIONE ALLA COMMISSIONE DISTRETTUALE DI DISCIPLINA 
COME DA REGOLAMENTO CNF 
 
ACCREDITI: In merito alla richiesto di Patricinio del Comune di Pompei si concede il patrocinio 
e 2 crediti per il primo evento e 3 per il secondo;  
 
Sul punto 2 all’odg: Problematiche GdP – delibera – Prende la parola il Presidente la quale 
relaziona in merito all’ennesima carenza del GDP di Torre Annunziata che ha gli uffici rilascio 
copie e sentenze ed emissione Decreti ingiuntivi, i quali non rilasciano atti se non a 4 mesi. Per cui 
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il Coordinatore della Commissione GdP avv. Savastano ha redatto ennesima missiva di protesta per 
l’ennesima grave carenza. Si decide inoltre di chiedere un incontro immediato con  il Presidente del 
Tribunale per richiedere una soluzione tempestiva, in mancanza si procederà ad indire 
un’Assemblea per proclamare un’astensione. 
  
Sul punto 3 all’odg: Incarico DPO, eventuale proroga - delibera; Si delibera la proroga del DPO 
nella persona dell’attuale professionista avv. Francesco Aliperti. 
 
Sul punto 4 all’odg: Acquisto agende legali 2023 –  delibera; Il Consiglio delibera il preventivo 
della Maiello di Castellammare di Stabia, alla quale si chiederà se possibile la modifica del formato. 
 
Sul punto 5 all’odg: Discussione su iter rilascio attestazione iscrizione albo patrocinanti dinanzi 
alle Magistrature superiori - discussione; Si rinvia. 
 
Sul punto 6 all’odg: Organizzazione consegna medaglie d’oro e toghe d’onore – discussione e 
delibera; si rinvia. 
Sul punto 7 all’odg: Istituzione presidio medico presso il Tribunale - discussione e delibera; si 
rinvia. 
 
Sul punto 8 all’odg: Organizzazione Gran Gala dell’Avvocatura – discussione e delibera ; In 
merito al Gran Galà si delibera il rinvio alla data del 21.10.2022 e ci si riservano ulteriori delibere 
per l’organizzazione dello stesso; 
 
Sul punto 9 all’odg: Questione iscrizione Albo delegati Tribunale Santa Maria Capua a Vetere – 
discussione; Si rinvia;  
 
Sul punto 10 all’odg: Riattivazione sportello del cittadino – discussione; Su relazione del 
Consigliere Imbò ci si riserva di approfondire. 
 
Sul punto 11 all’odg: Nomina responsabile della comunicazione per il COA – delibera; si rinvia. 
 
Sul punto 12 all’odg: Comunicazioni Presidente, Vice Presidente, Segretario e Tesoriere; Il 
Tesoriere relaziona in merito al Bilancio dell’OCF trasmessoci e lo stesso si approva all’unanimità. 
Su proposta del Presidente si approva la convezione proposta Sicilbycar che verrà comunicata agli 
iscritti.  
Il Presidente relaziona in merito ad una delibera comunicateci dal COA di Napoli adottata ieri e 
relativa ad una richiesta da fare a Cassa Forense di rateazione dei contributi dovuti per le scadenza 
da settembre a dicembre del corrente anno. Il Presidente legge bozza di delibera approntata negli 
stessi sensi del COA di Napoli e chiede di approvarla. Il Consiglio delibera all’unanimità la bozza 
letta dal Presidente anche perché in linea con le richieste già fatte a Cassa nei mesi scorsi. 
 
Sul punto 13 all’odg: Manifestazione di interesse per individuazione società che si occupi del 
concorso dipendenti; Si delibera di inviare delle richieste di preventivi a 2/3 società competenti su 
tale materia. 
 
Sul punto 14 all’odg: eventuali e varie. 
 
Il che è verbale alle ore 16,00  
Il Consigliere Segretario           Il Presidente 
Avv. Rachele Palomba       Avv. Luisa Liguoro 




